

中野区立武蔵台小学校 2年学年だより 令和7年 | 月8日 No. 1 4

本年もどうぞよろしくお願いいたします

冬休みが終わり、今日から学校が始まりました。新しい年を迎え、気持ちも新たに子ども たちと一緒に様々なことに取り組んでいきます。

また、 I 月から3月は一年間の学習のまとめや3年生への心の準備をする大切な時期です。心も体も3年生に向かって前進できるように、学年で力を合わせて指導していきます。

一年で一番寒さが厳しい季節になります。様々な運動に積極的に取り組み、病気に負けない丈夫で健康な体を目指して指導していきます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の学習予定

国語	・冬がいっぱい ・かたかなで書くことば ・ことばを楽しもう ・ロボット
	・書き初め
算数	・4けたの数
生活	・お正月遊び・広がれわたし
音楽	・鍵盤ハーモニカ ・おまつりの音楽 ・汽車は走る
図工	・すけるんたんじょう ・カッターナイフの練習
道徳	・公正、公平、社会正義・正直、誠実・感動、畏敬の念
体育	・跳の運動遊び・跳び箱を使った運動遊び・ボールを使った運動遊び
外国語活動	・数字の学習

お知らせとお願い

■生活科見学について■

1月30日(木)に葛西臨海水族園へ生活科見学に行きます。当日は、お弁当が必要になります。その他の持ち物や詳細は、後日しおりを配付しますのでご確認ください。

■ ユニセフ募金について ■

1月29日(水)に、ユニセフ募金を行います。27日(月)のユニセフ集会の後、お便りを配布します。お手紙が募金用の封筒になりますので、その中に募金を入れて持たせてください。多くの方にご協力いただけると幸いです。

■ 生活科の学習について ■

冬休み号でお知らせしたとおり、I 月後半から生活科で、自分のこれまでの成長を振り返る学習を行います。その際に、子どもたちの小さい頃の写真を使用します。生まれた頃の写真、幼稚園・保育園の頃の写真を3~4枚ご用意ください。また、表紙に貼ることもありますので、予備として I ~2枚程度持たせていただいてもかまいません。なお写真は切って貼ることもありますので、コピーしたものなどをご用意ください。I 月 27日(月)までにご用意ください。写真がない場合は、絵などを描きますのでご用意できる分を持たせてください。ご心配なことがある方は、担任までお知らせください。

■わくわくマラソンについて■

1月24日(金)から2月13日(木)まで中休みに5分程度マラソンします。期間中は脱ぎ着ができる動きやすい服装と走りやすい靴を履かせてください。



■1月18日(土)図画工作科の準備物について■

「すけるんたんじょう」という題材で透明ファイルを切ってひねったり丸めたりして思いついた生き物を立体に表す学習をします。ホチキス、セロハンテープ、油性カラーペンがあれば持たせてください。

■校内書き初め展について■

|月|8日(土)から|月28日(火)まで校内書き初め展を行います。各学級の廊下に子どもたちの作品を展示します。これまでの書写の学習で学んだことを生かして、一文字一文字心を込めて書いた書き初めです。

学校公開日の | 月 | 8日に、保護者の方はご参観いただけます。その日、ご都合が付かない方は、平日の放課後等の時間でもご覧いただけますので、担任までご相談ください。

■1月16日(木)アルコール インクアートについて■

<用意するもの>

- 汚れてもよい服
- ・ハンディファンを持ってくる。(用意できる人)
- よろしくお願いします。